

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP  
media  
service



## Alaba-Mania im Wiener Prater



**WIEN** ■ David Alaba war auch in der Vorweihnachtszeit ein gefragter Mann. Mit der Auszeichnung zum »Fußballer des Jahres« kam er mit seiner Family zur Enthüllung seiner eigenen Wachsfigur in »Madame Tussauds«. Nicht nur George, Gina und Rose May sowie Herbert Prohaska (kl. Bild links) waren dabei, über 3.000 Fans kamen in den Prater zum »Alaba-Schauen«. Der Bayern-Star nahm schließlich auch am Steuer des »Coca-Cola-Weihnachts-Trucks« Platz.